

TuS spielt weiterhin hochklassig

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 13. Juni 2009 um 11:46 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 13. August 2009 um 11:55 Uhr

Die offizielle Staffeleinteilung für die Saison 2009/10 ist erfolgt: Die 1. Herren kann demnach in der 2. Rheinlandliga Süd verbleiben, da mit dem TuS Winzenheim eine Mannschaft aus dieser Spielklasse zurückzieht. Damit beginnt im September/Oktober für die Mannschaft die dritte Spielzeit in dieser Klasse. Die Herausforderungen bleiben also sehr hoch.

Die 2. Herren steigt nach ihrer fulminanten Rückrunde und dem zweiten Tabellenplatz zum Abschluss in der Kreisliga nun in die 2. Bezirksliga Hunsrück auf, der höchsten Spielklasse unserer Region. Auch sie wird gegen den Abstieg kämpfen müssen, da sie vermutlich nicht in der gehaltenen Besetzung bestehen bleibt.

[Offizielle Staffeleinteilung 2009/10](#)